

# RemoteAccess

## RemoteAccess-Workplace



RemoteAccess-Workplace

### RemoteAccess-Workplace

The RemoteAccess-Workplace serves as a hardware counterpart to the RemoteAccess-GATE and offers the user powerful IP access to computers or servers connected to the RemoteAccess-GATE. The standalone device can be used whenever troublefree IP access is required, plus it comes with multiviewer functionalities. When using several RemoteAccess-GATEs, it is possible to access, display and control several servers simultaneously, distributed over up to 3 monitors.

#### VIDEO

- Resolution up to
  - 3840 x 2160 @ 60 Hz

#### SIGNALS

- Embedded stereo audio (2 channel LPCM)

#### DEVICE

- The device can be located on the desk, mounted in a standard 19" rack or attached to the back of a monitor via VESA.

#### OPERATION FEATURES

- Each RemoteAccess-Workplace can establish up to 8 parallel sessions to different RemoteAccess-GATES at the same time.
- Via previously configured hotkeys or the so-called Port Navigator, connected RemoteAccess-GATEs and Remote Sessions can be accessed.
- The PiPs (picture in picture) can be freely arranged on up to three 4K monitors.
- The user has the option to scale and overlap the windows.
- A built-up screen layout can be saved, recalled with a HotKey or preconfigured as a preset for the user.
- Flexible arranged monitors can be operated with one set of keyboard and mouse.
- The device also offers touch screen support.

### RemoteAccess-Workplace

Der RemoteAccess-Workplace dient als Hardware-Gegenstelle zum RemoteAccess-GATE und bietet dem Nutzer einen leistungsstarken IP-Zugriff auf Rechner und Server, die mit dem RemoteAccess-GATE verbunden sind. Das Standalone-Gerät kann überall dort eingesetzt werden, wo ein problemloser IP-Zugang benötigt wird und bietet zudem Multiviewer-Funktionalitäten. Bei Einsatz mehrerer RemoteAccess-GATEs besteht die Möglichkeit, gleichzeitig auf mehrere Server zuzugreifen, diese anzuzeigen und zu steuern, verteilt auf bis zu 3 Monitore.

#### VIDEO

- Auflösung bis
  - 3840 x 2160 @ 60 Hz

#### SIGNALE

- embedded Stereo-Audio (2-Kanal-LPCM)

#### GERÄT

- Das Gerät kann auf dem Tisch platziert, in einem Standard-19"-Rack verbaut oder über VESA an der Rückseite eines Monitors befestigt werden.

#### BEDIENFEATURES

- Von einem RemoteAccess-Workplace aus können parallel bis zu 8 Sitzungen gleichzeitig zu unterschiedlichen RemoteAccess-Gates aufgebaut werden.
- Über zuvor konfigurierte Hotkeys oder den sogenannten Port Navigator werden die hinzugefügten RemoteAccess-GATEs und Remote-Sessions aufgerufen.
- Die PiPs (Bild in Bild) können auf bis zu drei 4K Monitoren frei angeordnet werden.
- Der Anwender hat die Möglichkeit, die Fenster zu skalieren und überlappend anzuordnen.
- Ein aufgebautes Bildschirmlayout kann gespeichert, mit einem HotKey wieder aufgerufen werden oder als Preset für den Benutzer vorkonfiguriert werden.
- Flexibel angeordnete Monitore können mit einem Set an Tastatur und Maus bedient werden.
- Touch-Screen-Support.

## RemoteAccess-Workplace

- The RemoteAccess-Workplace can be fully integrated into a KVM matrix system via remote access, enabling complex multi-video applications or CrossDisplay-Switching workplaces.
- USB signals from connected peripherals, e.g. USB sticks or USB headsets, are forwarded to the source of the RemoteAccess-GATE via the RemoteAccess-Workplace.

### SYSTEM EXPANSION

- By combining several RemoteAccess-Workplaces, access to additional RemoteAccess-GATEs or remote sessions is enabled. Logical workplaces can also be configured in this case, operable with one keyboard and mouse.

### SCOPE OF THE GUARANTEE

- A 2-year, free of charge product guarantee
- Further information on the scope of the guarantee can be found in the guarantee agreement.

- Der RemoteAccess-Workplace ist über den Fernzugriff vollständig in ein KVM-Matrixsystem integrierbar, wodurch komplexe Multivideo Anwendungen oder CrossDisplay-Switching Arbeitsplätze möglich sind.
- USB-Signale von angeschlossener Peripherie, z. B. USB-Sticks oder USB-Headsets, werden über das RemoteAccess-Workplace an die Quelle des RemoteAccess-GATE weitergeleitet.

### SYSTEMERWEITERUNG

- Durch die Kombination mehrerer RemoteAccess-Workplaces wird der Zugriff auf weitere RemoteAccess-GATEs oder Remote-Sitzungen ermöglicht. Auch in diesem Fall können logische Arbeitsplätze konfiguriert werden, die mit einer Tastatur und Maus bedienbar sind.

### GARANTIEUMFANG

- 2-jährige kostenlose Produkt-Garantie
- Weitere Informationen zum Garantiefumfang finden Sie in der Garantievereinbarung.